

Julian Casasbuenas, Colombia

Buenas tardes Raul,

Gracias por la presentación de esta mañana y por facilitar este espacio de consulta sobre el LacIGF. Como comenté en la reunión, he participado en múltiples reuniones del LacIGF y desde mi experiencia y tomando algunos puntos también del grupo de trabajo de Mejoras al IGF global, comparto algunos puntos que considero aplican a procesos como el del LacIGF.

Quedo atento a tus comentarios,
Julián

Involucramiento de múltiples partes interesadas:

El LacIGF debería involucrar a partes interesadas que aún no participan activamente en el Foro como el sector financiero, de salud, manufactura y organizaciones intergubernamentales e internacionales relevantes dentro de sus funciones y responsabilidades en la gestión de Internet. Es importante identificar entonces sectores no representados y buscar estrategias para su participación. Una estrategia puede ser animar a estas organizaciones a proponer temas de discusión en el LacIGF.

La red de Iniciativas Nacionales de IGF ha crecido mucho. Es importante que estas iniciativas tengan un rol dentro del LacIGF, por ejemplo ayudando a dar forma al programa del LacIGF.

Invitar personalidades de alto nivel de la región para participar y dar visibilidad al LacIGF y mejorar aun más la calidad de las discusiones.

La información sobre el LacIGF, sus procesos y sus discusiones podría hacerse más accesible y comprensible, especialmente para atraer nuevos participantes. Mejorar el sitio web, recopilando los resultados de las sesiones principales. Mantener secciones dentro del sitio para la introducción a nuevos participantes en temas de GI y mejorarlas año tras año. Esto podría hacerse alentando las iniciativas de las partes interesadas para documentar el IGF, incluso sobre las mejores prácticas, con enlaces relacionados en el sitio web de foro global.

Trabajo inter-sesional:

Fortalecer el compromiso con las NRI de LAC que deseen participar más estrechamente en el trabajo del LacIGF.

Contactar a las NRI para alentar su participación y contribuciones. Realizar intercambios en temas de interés, no necesariamente durante el LacIGF

Crear una conexión más fuerte entre el LacIGF global y las NRI de la región a través de actividades de creación de capacidad. Una de las corrientes de trabajo podría estar en estos esfuerzos de desarrollo de capacidad de las iniciativas.

Mantener una plataforma para visibilizar más los resultados y actividades del LacIGF en el Foro global. Tener un representante en el grupo de NRIs ante el foro global.

Crear en el sitio web del LacIGF enlaces a las iniciativas Nacionales. Vincular las listas/grupos existentes y visibilizar sus participantes con el fin de ayudar con el intercambio de información. Otras herramientas, como las redes sociales, también podrían utilizarse como plataforma de colaboración entre el LacIGF y las NRI. Se podría enviar un boletín periódico para garantizar la continuidad del flujo de información con los NRI.

Resultados - Resultados concretos:

Las relatorias de la reunión debe incluir mensajes que mapeen opiniones convergentes y divergentes sobre preguntas dadas. Trabajar para que los documentos de resultados sean más sustantivos que descriptivos de modo que sus informes finales reflejen estas opiniones convergentes y divergentes.

Producir un reporte del LacIGF que incluya un reporte o documento síntesis del Comité de Programa que pueda ser utilizado especialmente para responsables de definición de políticas. Estos documentos pueden adaptarse a diferentes audiencias (p.e. nuevos actores, gobiernos, sociedad civil, industria, comunidad técnica, etc). Estos documentos se deben traducir al inglés para facilitar el acceso a los angloparlantes de la región y portugueses. Esto facilitaría también llegar a entidades intergubernamentales e internacionales interesadas en el tema (o para interesarlas).

Que el sitio del LacIGF se convierta en un repositorio de información de las reuniones regionales, catalogando la información y facilitando motores de búsqueda para acceder más fácil a la información. Es importante que el sitio cumpla con estándares de accesibilidad para facilitar el acceso a personas en situación de discapacidad.

Participación y creación de capacidad.

Creación de indicadores que permitan medir el impacto del LacIGF. Parece ser que la participación se ha ido incrementando, tanto de manera presencial como remota, contar con indicadores facilita la definición de estrategias. P.e, que tan importante es la participación remota, es pasiva, o es activa? Conocer la composición de la participación de las múltiples partes interesadas.

Fortalecer las diferentes iniciativas para presentar el LacIGF a los recién llegados con énfasis en los jóvenes.

Participación más amplia.

Conocer de mejor manera cómo está funcionando la participación remota con indicadores más precisos de participación y garantizar moderación remota en el sitio del evento para dar a los participantes remotos y en el sitio el mismo reconocimiento y la oportunidad de participar a los participantes remotos .

Las iniciativas nacionales de Gobernanza de Internet de LAC podrían ser un factor clave para facilitar la participación remota creando nodos de acceso remoto.